

Empresas arroceras cubanas iniciaron siembras del cereal

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Martes, 16 Noviembre 2021 10:20

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 223

A pocas horas del inicio de la **Campaña Arrocerá 2021-2022**, tres de las 14 empresas agroindustriales de granos que existen en el país, reportan sus primeras siembras, son ellas Sur del Jíbaro, en Sancti Spíritus; Fernando Echenique, de Granma y Aguada, en Cienfuegos.

El ingeniero Oslando Linares Morell, director de la División de Arroz, del Grupo Agrícola, informó a la Agencia Cubana de Noticias que el plan de siembras de la campaña asciende a 129 mil 471 hectáreas, distribuidas en todas las empresas que atienden además, el sector cooperativo y campesino.

Con esas extensiones cultivadas, se prevé producir unas 228 mil toneladas de arroz, que representan cerca del 38 % de lo que necesita el país para abastecer la demanda nacional e ir reduciendo las importaciones, hasta el momento imprescindibles para Cuba, acotó Linares Morell.

Para lograrlo, el directivo insistió en la necesidad de emplear la diversidad de variedades cubanas –las que mejor se adaptan a las condiciones de los suelos de cada territorio– y a emplear el agua, los insumos y la maquinaria eficientemente.

Linares destacó la experiencia de los productores y la ciencia que existe en la rama arrocerá, cuya combinación constituye estrategia para incrementar paulatinamente los rendimientos agrícolas y la calidad del grano (5 toneladas por hectárea en el 2023 y 6 con la consolidación del Programa de Desarrollo Integral del Arroz pautado para el 2030).

En el lote 7 de la unidad básica de producción cooperativa (UBPC) Las Nuevas, en el corazón de la EAIG Sur del Jíbaro se realizó el acto nacional de inicio de la campaña arrocerá, en el cual, las 14 empresas se declararon listas para iniciar las labores agrícolas, a pesar de limitaciones económicas y de insumos impuestas por el bloqueo de Estados Unidos, y las intensas sequías que afectan varias zonas de la geografía.

Previamente, especialistas del Instituto de Investigaciones de Granos (IIG) realizaron recorridos por la base productiva y las estaciones de investigaciones del cereal de Granma, Vertientes (Camagüey) y La Sierpe, en Sancti Spíritus para evaluar el cumplimiento del plan de Ciencia y Técnica del año 2021.

Los investigadores valoraron además, las proyecciones para el 2022, con el objetivo de continuar avanzando en la introducción y generalización de los resultados de la ciencia en la producción.

Empresas arroceras cubanas iniciaron siembras del cereal

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Martes, 16 Noviembre 2021 10:20

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 223

Fuente: Agencia Cubana de Noticias (ACN)